

**新年おめでとうございます。
今年もよろしくお願ひ申し上げます。**



「梅香園」施設長 高橋 文明

2020年は、世界中の人々が新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けた年でした。当園も行事がすべて中止となり、これまで経験したことのない日常を強いられてしました。当たり前に送っていた日常が、こんなにも貴重で尊いものだと改めて感じています。

2021年も利用者の皆さんのが笑顔が見られるよう、職員一同、力を合わせ、工夫しながら支援してまいりますので、皆様のあたたかいご支援をお願いするとともに、この状況が一日も早く解消され、平穀な日々が戻ることを願っています。

謹賀新年



「梅香園」課長 斎藤 仁



本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます



「わらべの杜」課長 勝又 純

子どもたちにとって、外出制限等があったコロナ禍の大変な年を越えて、今年は少しでも良い年になることを心より願っております。また、今年は4名の高3生が当園を卒園していく予定ですが、新しい生活に負けないよう頑張つて欲しいと思います。当園は開設から丸8年となります。まだわずか2年だけこれからも成長をしていくれるよう取り組んでまいります。



新年あけましておめでとうございます。



「わらべの杜」課長 勝又 純

昨年度からコロナウイルス感染拡大防止のため、わらべの杜職員は、今までとは違う生活様式への支援をチームワークよく、迅速に行つてできております。また、一昨年は、大型台風が到来し関東地方に大きな被害を与えるなど、ここ数年は、予期せぬ事態への対応を迅速に求められる時代となっています。このような状況下ではあります。が、今後も、職員一丸となって精励して参ります。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



子どもたちの思いに寄り添いながら

「どーむ」施設長 東海 康行

子どもたち、保護者の思いに寄り添い、少しでも役に立てばという願いを持って開設し、早2年だけが経過しようとしています。まだわずか2年だけですが、素晴らしい子どもの成長を見られたことは私たちにとって大きな財産となりました。子どもどもは大きく成長していきます。皆様方のお力添えに心より感謝し、今後も引き続き指導をよろしくお願い申し上げます。



あけましておめでとうございます

「どーむ」児童発達管理責任者 小清水 礼子

今年も、お子さん一人が自信を持ち笑顔あふれる日々が送れるよう、ご家族の方、関係機関との情報共有を大切にしながら、より良い成長の手助けが出来るよう、日々試行錯誤しながらではあります。が職員一同、心を一つにして療育に努めてまいります。

皆様、本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

「わらべの杜」課長補佐 勝村 文乃

地域の方々や各関係機関の方々にはいつも心温まる支援を頂き感謝申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

梅香園を利用されている皆さん元気に笑顔いっぱいで通つてきてくれることに感謝しながら、自分たちの出来ることを職員一丸となつて知恵を出し合い工夫をして、利用されている皆さん「自分らしさ」を考えていく一年にしていきたいいと思います。

みんなで「舜めき」あえる日が早くに来ることを願っています。

梅香園を利用されている皆さん元気に笑顔いっぱいで通つてきてくれることに感謝しながら、自分たちの出来ることを職員一丸となつて知恵を出し合い工夫をして、利用されている皆さん「自分らしさ」を考えていく一年にしていきたいいと思います。

昨年は休校や外出の自粛等により今まで「一番子ども達と過ごす時間が長い一年でした。慌ただしい日々ではありました。子ども達に関する新しい発見や職員間の連携が深まる等、貴重な時間もありました。今年も様々な事があるかと思いますが、子ども達もまた下さる方々と笑顔で過ごしていかれたらと思っております。本年もよろしくお願ひ致します。